
 

 

 ف الخطوط الجوية الفرنسية رحلاتها من والى بيروت ا نئان صادر حول استبي

 
الأوسط  يسرّ   الشرق  طيران  اللبنانية  -شركة  الجوية  باستئناف رحلات   الخطوط  تُرحب  الجوية   أن  الخطوط 
 .2025شباط   1الواقع في إلى بيروت ابتداءً من يوم السبت  "AIR FRANCE"  يةالفرنس

 
لديها اتفاقية مشاركة بالرموز  الجوية اللبنانية  لخطوط ا  –  نودّ تذكير ركابنا الكرام بأن شركة طيران الشرق الأوسط 

على رحلات الخطوط الجوية الفرنسية من وإلى بيروت مما يمكنهم شراء بطاقات سفر صادرة عن طيران الشرق 
 ME205/ME206 الاوسط على رحلات الخطوط الجوية الفرنسية تحت أرقام الرحلات 

 
 .نتطلع لخدمتكم وضمان تجربة سفر ممتعة

 

 دائرة العلاقات العامة
 الخطوط الجوية اللبنانية  -طيران الشرق الأوسط 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

Press Release Concerning Resumption of AIR FRANCE Flights To Beirut 
 

Middle East Airlines – Air Liban is pleased to welcome the resumption of Air France 

flights to Beirut starting Saturday, February 1, 2025. 

 

We would like to remind our valued passengers that Middle East Airlines has a 

codeshare agreement with Air France on flights to and from Beirut, allowing them to 

purchase tickets issued by Middle East Airlines for Air France flights under flight 

numbers ME205/ME206. 

 

We look forward to serving you and ensuring a pleasant travel experience. 

 

Public Relations Department 

Middle East Airlines – Air Liban 

 
 

 


